

# AWDI

## Konsisten Disipli Bertugas, Rutan Balikpapan Laksanakan Apel Pagi Rutan

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.AWDI.OR.ID**

Jun 10, 2024 - 09:32



Balikpapan - Pagi ini, Rutan Balikpapan kembali menggelar apel pagi rutin dengan penuh semangat dan Disiplin. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, yang turut dihadiri oleh seluruh pejabat

struktural, Komandan Jaga, Staf Dan CPNS Tahun 2023, Senin (10/06/2024).

Rangkaian kegiatan apel pagi dimulai dengan menyanyikan Mars Kemenkumham dan dilanjutkan dengan pembacaan Tri Dharma Petugas Pemasaryakatan yang mana hal tersebut wajib dibacakan setiap apel pagi sebagai janji Petugas Pemasaryakatan yang harus dipegang teguh oleh Petugas Pemasaryakatan dan menjadi pedoman dalam bersikap serta berperilaku dalam melaksanakan tugas sehari-hari. Dilanjutkan dengan Amanat, Yel-Yel dan Pembacaan Doa.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, memulai apel pagi ini dengan penuh semangat. Dalam amanatnya Agus Salim mengucapkan syukur dan memberikan semangat kepada seluruh jajaran yang hadir.

"Alhamdulillah kita dapat berkumpul bersama untuk melaksanakan apel pagi," ujarnya dengan penuh rasa syukur. "Semoga hari ini kita kembali semangat lagi dalam melaksanakan tugas."

Agus Salim juga menyampaikan apresiasinya kepada seluruh staf yang telah menjaga kondisi kantor tetap kondusif hingga saat ini. "Terima kasih rekan-rekan, kantor kita sampai hari ini dalam keadaan kondusif," tambahnya.

Pada kesempatan ini, Agus Salim mengucapkan terima kasih kepada jajaran Kesatuan Pengamanan Rutan (KPR) yang telah menyambut taruna yang akan melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di Rutan Balikpapan. Kehadiran para taruna ini diharapkan dapat menambah semangat dan inovasi di Rutan Balikpapan

Selain itu, Agus Salim menginformasikan tentang kegiatan penting yang akan berlangsung, yaitu studi tiru dari Rutan Tanjung Redeb. "Hari ini Rutan Tanjung Redeb akan studi tiru di tempat kita, agar seluruh pokja dapat mendukung kegiatan tersebut dan seluruh dokumen dapat disiapkan," ujarnya.

Beliau juga mengingatkan seluruh jajaran yang bertugas di Rutaba Cafe dan klinik untuk mempersiapkan diri dengan baik menyambut kunjungan ini. Kegiatan kerja di dua fasilitas tersebut diharapkan dapat berjalan lancar dan memberikan kesan positif kepada para tamu.

Menutup apel pagi, Agus Salim menegaskan pentingnya konsistensi dalam pengelolaan dokumen. "Saya harap setiap pokja dapat konsisten dalam mengupload dokumen B06, B09 serta B12 nantinya," pesan Agus Salim.

Apel pagi ini menandai dimulainya hari yang penuh semangat dan kesiapan di Rutan Balikpapan, dengan harapan bahwa seluruh jajaran dapat terus memberikan yang terbaik dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab.